
ATA DA SEXAGÉSIMA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO 1 
DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM GESTÃO PÚBLICA DA 2 

FACULDADE UNB PLANALTINA 3 
No décimo sétimo dia do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte um, realizou-se a 4 
sexagésima terceira reunião ordinária do Colegiado do Programa de Pós-Graduação em Gestão 5 
Pública - PPGP, presidida pelo professor Celso Vila Nova de Souza Júnior, coordenador do PPGP 6 
e com a participação dos(as) professores(as) doutores(as) Alexandre Nascimento de Almeida,  7 
Luiz Guilherme de Oliveira, Maria Júlia Pantoja, Maria Raquel, Mauro Del Grossi, Luciana de 8 
Oliveira Miranda, Lucijane Monteiro. Os professores André Nunes, e Jonilto Costa Sousa 9 
justificaram as suas ausências. A reunião foi feita de maneira remota com o uso da plataforma 10 
Microsoft Teams. O novo formato de conferência deveu-se em função das suspensões, por 11 
tempo indeterminado, de reuniões presenciais como medida de contenção e protetiva da 12 
pandemia provocada pelo novo Corona vírus. Assim sendo, a reunião teve a seguinte pauta e 13 
deliberações: 1) Aprovação das atas da 61 e 62ª Reunião: As atas foram lidas e aprovadas 14 
individualmente por unanimidade. 2) Designação de Orientandos processo seletivo Edital Nº 15 
02: a professora Maria Júlia fez uma consulta sobre a possibilidade em assumir a orientação da 16 
aluna Lisly Rosa Pereira designada inicialmente ao professor Jonilto Costa Sousa que aceitou a 17 
sugestão. A professora Lucijane Monteiro de Abreu fez uma permuta com o professor Alexandre 18 
Nascimento de Almeida. Dessa forma o professor Alexandre assume a orientação da aluna 19 
Stéfani Nascimento da Silva e a professora Lucijane Monteiro assume a orientação da aluna Yara 20 
Cristine dos Santos Costa. Não havendo mais ajustes, a designação de orientandos foi aprovada 21 
por unanimidade. 3)  Ofício nº 69/2021-PCDF/DGPC/ASSDGPC - Processo SEI 00052-22 
00001756/2021-76: o professor Celso leu na íntegra o ofício recebido pela PCDF que trata de 23 
um programa de capacitação para cinquenta Delegados da PCDF. Foram 6 (seis) votos a favor 24 
do convênio e 1 (uma) abstenção. 4) Aprovação da grade horária do segundo semestre de 2021 25 
(01/2021): a grade horária foi apresentada, entretanto, ficou decidido que ela seria enviada por 26 
e-mail para que os professores pudessem fazer uma análise minuciosa da grade horária. 5) 27 
Coleta 2020: e-mails disparados: o professor celso pediu a colaboração dos colegas nas 28 
demandas enviadas por e-mail em atendimento às novas exigências da CAPES. Não havendo 29 

mais o que tratar, a reunião foi encerrada e, eu, Celso Vila Nova de Souza Júnior, lavrei a 30 
presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada. 31 

 32 


